
ATA N.º 002/2023 

 

Aos trinta e um (31) dias do mês de março de 2023, às nove horas, conforme ficou 

definido na última reunião do conselho, contando com a presença do Assessor 

Econômico da Agenda, senhor Emanuel Jung Pijack, com a finalidade de explanar sobre 

o cenário econômico atual e perspectivas de investimentos futuros. Estiveram presentes 

na sala de reuniões do IMPREV – Instituto de Previdência Social dos Servidores 

Públicos de Primavera do Leste, sito à Avenida Primavera n.º 379, Primavera II, 

Primavera do Leste, os senhores, Fábio José de Oliveira e Simone Fajardo Marafon bem 

como o senhor Ronas Ataíde Passos, Diretor Executivo e a senhora Ivanice Novo 

Bergamasco, Gerente Administrativo e Financeiro. A senhora Sinara Mendes 

Guimarães informou que por motivo de trabalho não pôde comparecer. O senhor 

Adriano Voigt (Presidente do Conselho) informou ainda estar fora do município, não 

podendo participar. O senhor Emanuel cumprimentou a todos e iniciou sua apresentação 

com as informação sobre as exigências legais para as aplicações em fundos de 

investimento, bem como as novas normas de certificações para conselheiros e gestores. 

Apresentou o portfólio do IMPREV no ano de 2022 e a evolução patrimonial. 

Apresentou a sugestão de novas estratégias para o ano de 2023, sendo a realocação dos 

montantes aplicados nos fundos BB Previdenciário RF IMA-B TIT PUBL FI e FI 

CAIXA BRASIL IMA-B TP RF LP para carteira indexada pelo CDI, qual seja, CAIXA 

ALIANÇA TÍTULOS PÚBLICOS RF CP, que tem mostrado uma boa estratégia para 

alcance da meta atuarial. O senhor Emanuel reforçou com relação à certificação, onde a 

exigência legal de certificação para os gestores está diretamente relacionada com a 

renovação do CRP para o município. Fica legalmente definida a porcentagem de dois 

terços dos membros dos conselhos que deverão ter certificação regulamentar a partir de 

julho de 2024. Ficou definido que o senhor Emanuel enviará carta econômica com a 

sugestão apresentada, com a finalidade de ser discutida e votada pelos membros do 

conselho, a realocação dos recursos mencionados e se colocou à disposição para 

quaisquer esclarecimentos que sejam solicitados. Nada mais havendo a ser tratado, 

encerrou-se a reunião. Assinam esta ata, os acima nomeados presentes.  


